

北中通信 和2年9月号

(令和2年8月24日発行)

(令和2年度 生徒会スローガン)

可能性への挑戦 ~起こせ北中革命~

まだまだ暑い日が続きますが、9日間の短い夏季休業が終わり、8月17日(月)から、1学期の後半がス タートしました。 | 年生は、中学校の生活リズムにも慣れ、2年生は先輩たちから引き継ぎながら、少しずつ

学校の中核を担っていく、そして、3年生は最上級生としての自覚を もって北中を牽引するとともに、めざす進路に向かってギアを一段上 げていく時期です。この時期、どの学年の皆さんも、それぞれ目標を もって、充実した学校生活を送ってほしいと思います。また、新型コ ロナウイルス感染症予防や熱中症予防をしっかり行いましょう。

9月19日(土)には、大きな学校行事である体育祭があります。今年 のテーマは「北中一致団結~暑さもふっとぶ最高の絆~」です。体育 祭は学年や学級の団結力を強める絶好の機会です。3年生が縦割り集 団のリーダーとして下級生をまとめ、みんなの力で「心に残る素晴ら しい体育祭」を創り上げましょう。



(8・17 夏休み明け集会の様子)

□伊都地方中学校夏季総合体育大会が開催されました!

8月8日(土)から10日(月)まで、「伊都地方中学校夏 季総合体育大会」が開催されました。今年は、県大会、近 畿大会、全国大会が中止となりましたが、伊都地方の大会 は、これまで頑張ってきた3年生のためにも、何とか開催で きないか中体連で協議した結果、感染症の予防をしっかり したうえで、開催されることになりました。

4月、5月が臨時休業となり、十分練習ができない中で の大会でしたが、そのことを感じさせないほど、どのクラブ も一人ひとりが持てる力をすべて出し切り、素晴らしい大 会でした。まさに、北中生の底力を見せてくれました。

3年生にとっては最後の大会でした。選手の皆さんの頑 張りに心から拍手を送ります。

1年生、2年生の皆さんは、先輩達が残してくれた素晴ら しい伝統を受け継ぎ、部活動に取り組んでほしいと思いま す。













各競技の結果(入賞のみ)

○ソフトボール 準優勝

○バレーボール 優勝

○ソフトテニス (個人戦のみ)

男子個人戦ベスト4 湯藤君・父川君ペア

○剣 道(団体戦のみ) 男子団体3位

○陸 上 男子団体 優勝 女子団体 3位

男女総合 2位

・男子共通 4×100mR 3位 紀見北中

・女子共通 4×100mR 2位 紀見北中

・男子個人

(共通の部)

800m 2位 小泉君 400m 1位 鈴木君 1500m 2位 木下君 3000m 1位 垣内君 110mH 1位 仲谷君 砲丸投 1位 澤村君

四種競技 1位 西君

・女子個人

(2年生の部) 100m 1位 山西さん (共通の部) 800m 3位 堀江さん 1500m 2位 山本さん

走幅跳 1位 藤野さん

○水 泳

男子100m背泳 1位 蛸背君

□スマホ・ケータイ人権教室

7月21日(火)5時間目に体育館にて、1年生を対象に「スマホ・ケータイ人権教室」が行われました。法務省人権

擁護委員で橋本市人権擁護委員協議会の藤原委員さんと(株)NTTのスマホインストラクターの方を講師にお招きし、SNSに潜む危険性や人権侵害につながる事柄についてお話をしていただきました。



□キッズサポートスクール





8月5日(水)3限目に1年生を対象に「キッズサポートスクール」が行われました。この取り組みは、県警本部と教育委員会、学校が連携して、「法律や決まりを守らずに行動することは、家族や周囲の人に大きな迷惑をかけるとともに、自分の将来にも悪影響を及ぼすことを理解させ、生徒一人ひとりの規範意識を高めること」を目的として、実施しています。

この日は、県警本部生活安全少年課少年サポートセンターから2名の少年サポーターの方に来ていただき、犯罪全般に関することや非行防止について、具体的な例をもとに教えていただきました。

□文化部の活動を紹介します!

「家庭部」と「茶華道部」の活動を紹介します。

家庭部は、全員 | 年生です。毎週水曜日の放課後に活動をしており、裁縫や調理など、みんなで楽しく活動しています。この日はミサンガを作りました。



茶華道部は、他の部活をしている人も入部できる唯一のクラブです。毎月1回、水曜日の午後に活動しており、みんなで楽しく、日本の伝統を学んでいます。講師先生は、地域にお住いの城野義子先生です。この日はお茶の作法について教えていただきました。



地域の皆様へ

トイレ及び校舎南側の外壁の改修工事並びに 令和2年度体育祭の練習について (お願い)

いつも本校の教育にご理解ご支援を賜りありがとうございます。

さて、本校では現在、トイレや校舎外壁の改修 工事を行っています。トイレの改修工事は10月 中旬、外壁の改修工事は来年2月までの工期を予 定しています。

また、9月19日(土)に開催予定の体育祭に向けて、これから、練習が本格化して参ります。

地域の皆様には、工事車両の出入りや工事音、 体育祭練習に伴う放送等で、ご迷惑をおかけいた します。

誠に恐縮ですが、生徒の学習環境の整備、体育祭にむけた生徒の頑張りの一環として、何卒、ご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

橋本市立紀見北中学校 校 長 南 正 樹

9月の主な行事

9月5日(土)伊都地方秋季新人大会(陸上競技) 県中学校学年別水泳競技大会

9月8日(火) PTA下校指導

9月12日(土) 橋本高等学校体験学習(3年生)

9月15日(火)体育祭予行

9月18日(金) 期末テスト発表

9月19日(土)体育祭

9月28日(月) 期末テスト(1日目)

9月29日(火) 期末テスト(2日目)

9月30日(水) 期末テスト(3日目)

※ALT来校日 3日(木)9日(水)10日(木)

17日(木) 23日(水) 24日(木)

※ スクールカウンセラー

来校日 4日(金)11日(金)18日(金)

ボランティアさんを募集しています!

- ○図書ボランティア (図書室の開放、本の整理や 新刊図書のブックコート貼りなどをお願いします。)
- ○学習支援 (基礎的な学習のサポートをお願い します。)
- ○花壇の整備
- ○生徒の登校時の交通指導 (毎月2回、午前7時 30分から8時15分まで登校時の見守りをお願いし ます。場所は三石台6号公園前や公民館前です。)

※お問い合わせは、教頭の植山まで (学校 Tm. 0736-37-5060)